



Nikolausfeier der Lionsdamen im Bürgerheim

Im weihnachtlichen Schmuck erstrahlte der gotische Saal im Bürgerheim bei der Weihnachtsfeier der Lionsdamen. Für eine wunderbare Atmosphäre sorgten Maria und Werner aus Hunderdorf mit Zither und Hackbrett. Bürgermeister Hans Lohmeier berichtete, wie es früher mit dem Nikolaus war. Alle freuten sich, dass Lionspräsident Dr. Kars-

ten Ortlepp mit ihnen den Nikolaustag feierte. „Hey, der Nikolaus will tanzen“ hieß es bei einem der Lieder der Kinder aus dem Kindergarten Am Platzl. Und tatsächlich tanzte der Nikolaus (alias Alfred Zeitler) ganz beschwingt mit. Der Nikolaus hatte das ganze Jahr über fleißig alles Geschehen in seinem Goldenen Buch notiert, fand nur

gute Geschichten und sparte deshalb nicht mit Lob. Anschließend hatten die Lionsdamen mit ihrem rührigen Organisationsteam Johanna Urban und Erika Amann alle Hände voll zu tun, um die nett verpackten Geschenke für jeden Einzelnen zu verteilen.

Mehr dazu unter
www.idowa.plus

